

Hurra, wir haben gewonnen!

Wir, die Schülerinnen und Schüler der Klasse 6b, beteiligten uns neben weiteren Klassen unserer Schule am Stadtradeln 2024. Vom 09. – 29. September traten wir in die Pedalen unserer Fahrräder.

Es hat sich gelohnt – mit 3.031 km gewannen wir die Wertung unserer Schule!

Dafür erhielten wir einen Siegerpokal, den uns der Bürgermeister der Stadt Neustadt-Glewe, Herr Klieme, persönlich überreicht. Auch er beglückwünschte uns natürlich.

Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 6b

